Boletín ICEI

11-Septiembre-2023

Noticias

2nd EIBA Summer School

Celebrada la 2ª edición de la escuela de verano del European International Business Academy (EIBA) en la UIMP, Palacio de la Magdalena (Santander), entre el 28 de agosto y 1 de septiembre. La Directora del ICEI, Isabel Álvarez, junto al Rector de la Universidad Internacional Menéndez Pelayo, Carlos Andradas, inauguraron esta escuela bajo la temática de "Innovation and Catching-Up along the Global Value Chains: Research Methods and New Approaches in International Business". En el encuentro, de marcado carácter internacional, se dieron cita alrededor de 40 académicos procedentes de 14 países para abordar un programa intenso en el que se combinaron clases magistrales, sesiones de métodos de investigación y otras de presentación y discusión de los avances de tesis doctorales. Una actividad que ha sido posible gracias al apoyo de la Fundación ICO, el Puerto del Santander y Proyecto europeo CatChain.

Más información.





España y la UE a través de sus protagonistas

El Vicepresidente del Banco Central Europeo, Luis de Guindos, y la Directora del ICEI, Isabel Álvarez, mantuvieron un diálogo en la última sesión del ciclo "España y la UE a través de sus protagonistas", conversatorio organizado en el marco de la programación de verano de la Universidad Internacional Menéndez Pelayo, coincidente con el semestre de presidencia española del Consejo Europeo.

Acceso al diálogo.



SICEI

El 13 de septiembre a las 12h tendrá lugar en el ICEI una nueva sesión de los seminarios de investigación SICEI bajo el título "Innovation, Income Inequalities and Public Policies". Esta sesión está a cargo del Profesor Fulvio Castellaci (Universidad de Oslo).

Inscripciones aquí.



Becas y Ayudas

Se convoca una bolsa para beca de formación práctica especializada en el ICEI. Las inscripciones estarán disponibles del 4 al 25 de septiembre del 2023.

Acceso a la convocatoria.



Congreso "El futuro de la cuestión Palestina"

El 19 y 20 de octubre se celebrará el congreso "El futuro de la cuestión Palestina. 75 años después de la Nakba". Este evento está organizado por el Grupo de Investigación Complutense sobre el Magreb y Oriente Medio (GICMOM), el Instituto Complutense de Estudios Internacionales (ICEI) y Casa Árabe. El investigador adscrito al ICEI, Ignacio Álvarez-Ossorio, participará en el evento, e Isaías Barreñada, forma parte del equipo organizador.

Más información.



Cursos

Máster propio en Pensamiento Económico y empresarial: los debates de economía en evolución

Este Máster UCM llena un vacío en el panorama de titulaciones de posgrado en Europa y Latinoamérica difundiendo las distintas escuelas y teorías de historia del pensamiento económico y empresarial, así como la comprensión de los fundamentos de las controversias que se producen entre ellas. El reciente bestseller de Lawrence White (2015) El choque de las ideas económicas, Editorial Antoni Bosch, muestra el interés que hay en conocer las razones de las más señaladas disputas entre economistas, en definitiva, de hacer un viaje por las ideas que han marcado el pensamiento económico hasta su forma actual: ¿Cómo combatir la pobreza, la desigualdad, el paro? ¿Hay que tener austeridad, gasto público, regulación, privatizaciones? ¿Qué tipo de reforma del mercado laboral hay que hacer?



ECTS:120

Más información.







Instituto Complutense de Estudios Internacionales (ICEI)

Universidad Complutense Finca Mas Ferré,

Edificio A Campus de Somosaguas, entrada 3

28223 Pozuelo de Alarcón (Madrid).

https://www.ucm.es/icei

icei@icei.ucm.es

Está suscrito/a al Boletín ICEI. Si desea darse de baja comuníquelo al correo eninfoin@ucm.es